



すまいる ~smile~

## 挨拶当番を頑張りました！！

10月は、1年生が挨拶当番でした。毎朝、正門と東門に立って挨拶をしました。1年生の大きな「おはようございます。」の挨拶に他の学年の児童も大きな声で返す姿が見られ、学校全体に爽やかな挨拶が響き渡っていました。子どもたちからは、「緊張したけど楽しかった。」「あいさつを返してもらえてうれしかった。」「もっとあいさつしたかった。」など意欲的な意見を聞くことができました。保護者の皆様には、朝早くからお子さんを送り出さしていただきましてありがとうございました。



おはようございます!!



### ☆お知らせとお願い☆

#### ◆就学時健康診断について

1日（金）は、来年度入学予定の未就学児の就学時健診を行います。3時間授業の後、給食を食べて12時15分頃下校となります。通常と異なる下校時刻になりますので、ご注意ください。

#### ◆12月2日(月)の授業参観・保護者会について

13時25分から授業参観、また14時30分より各教室で保護者会を行います。今回の保護者会は2学期の児童の様子や学習内容の振り返り、3学期の学習内容についてお話する予定です。詳細は、先日、学校よりお知らせが出ておりますので、ご確認ください。

#### ◆体育のときの服装について

寒い季節には、体育の授業では、体が温まるまで体育着の上に上着を着ても構いません。チャックやボタン、金具、フード等がついていないトレーナーなどの上着を、必要なご家庭はご用意ください。また、タイツは、運動して汗をかいたときに脱ぐことができず、衣類による調節が難しいのでおすすめしていません。体育がある日には、靴下を履いて登校するか、体育用に靴下を持たせ、簡単に脱ぎ着できるものを着てくるようお願いいたします。販売店（フヂイテラー）で、長袖の体育着も購入できます。縄跳びの縄を持たせてない方は、早急に持たせてください。

#### ◆個人面談の希望調査について

12月10日（火）、12日（木）、13日（金）、16日（月）、17日（火）は、希望制の個人面談日となっています。詳しくは後日、案内を配布いたします。

#### ◆3組の下校について

11月27日（水）は研究授業につき、3組のみ5時間授業となります。3組の下校は14時30分頃となります。1・2・4組は4時間授業です。